

DISKOMINFO

IWOI Kediri Gelar Rapat Koordinasi Jelang Peringatan HPN Tahun 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DISKOMINFO.ID

Jan 27, 2024 - 15:11



Ketua IWOI Kediri Kasdoeri pimpin rapat kordinasi bersama anggota jelang peringatan HPN 2024 di Wisata Sumber Gundi. (prijo atmodjo)

KEDIRI - Jelang momen memperingati Hari Pers Nasional 2024, yang jatuh pada tanggal 9 Pebruari 2024, puluhan jurnalis yang tergabung dalam Ikatan Wartawan Online Indonesia (IWOI) Kediri menggelar rapat kordinasi (Rakor) bersama seluruh anggota yang dihadiri Dewan Penasehat IWOI Kediri Condro Nur Cahyo.

Kegiatan Rakor jelang Hari Pers Nasional tahun ini, yang dipimpin langsung Ketua IWOI Kediri Kasdoeri akrab disapa Pakdhe Panggah diawali dengan membentuk panitia kecil Kegiatan Hari Pers 2024.



Kegiatan rakor persiapan peringatan HPN berlangsung di Wisata Sumber Gundi Desa Tanjung Kecamatan Pagu Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Sabtu (27/1/2024) pukul 10.00 WIB.

Ketua IWOI Kediri Kasdoeri diawali dengan membentuk panitia kecil Hari Pers, setelah melalui proses yang tidak terlalu lama sudah terbentuknya Ketua, Sekretaris dan Bendahara untuk menghadapi kegiatan hari Pers.

Pakdhe Panggah berharap dengan pelaksanaan kegiatan peringatan Hari Pers Nasional, IWOI Kediri dimaknai sebagai wujud rasa tanggungjawab dan kebersamaan seluruh pengurus dan anggota IWOI Kediri.

"Sehingga, keberadaan IWOI Kediri dapat memberikan manfaat yang besar bagi instansi pemerintah, swasta dan masyarakat khususnya Kota dan Kabupaten Kediri untuk kemajuan yang lebih baik lagi," ujar Pakdhe Panggah.

Lanjut Pakdhe bahwa Hari Pers Nasional merupakan agenda tahunan terbesar dan paling bergengsi bagi komponen pers Indonesia. Peringatan HPN dapat dimaknai sebagai momentum insan pers untuk terus memberikan edukasi dan kegiatan yang positif serta meningkatkan sinergitas dengan mitra pemerintahan, swasta, TNI dan Polri untuk mewujudkan pers yang merdeka dan bermartabat.

Salah satu kegiatan rangkaian HPN dengan menggelar kegiatan bakti sosial (Baksos) bersama anggota IWOI dalam rangka menyambut peringatan Hari Pers Nasional (HPN) tahun 2024, puncak peringatan Hari Pers Nasional yang rencana akan digelar 9 Maret 2024.

"Diantaranya, kegiatan bakti sosial diantaranya donor darah, pemeriksaan kesehatan dan bagi-bagi sembako," tutur Pakdhe.

Pakdhe Panggah juga menambahkan, semoga pelaksanaan peringatan Hari Pers Nasional yang dilakukan IWOI Kediri bisa berjalan lancar dan sukses sesuai yang diharapkan bersama.

"Momen Hari Pers ini akan menambah kebersamaan, kekompakan, guyub rukun untuk bersama-sama membangun organisasi IWOI khususnya di Kediri menuju kebaikan dan kemanfaatan bagi masyarakat dan seluruh anggotanya," harap Pakdhe.